



## **AMIGOS SEMBRADORES DE PAZ**

### **Informe Anual Año 2019**

Amigos Sembradores de Paz - ASEMPAZ  
Asamblea Ordinaria

En el año 2019 ASEMPAZ cumplió su misión de apoyar la educación de niños y adolescentes en áreas rurales para asegurar su formación integral proporcionándoles una mejor calidad de vida y las herramientas necesarias para estudiar y formarse como adultos responsables, ciudadanos productivos que retribuyan a sus comunidades el bien recibido y trabajen por el progreso, estabilidad y la paz de sus países.

**110** niños y jóvenes fueron apoyados por

**79** padrinos colombianos, norte americanos, cubanoamericanos, argentinos, dominicanos, mexicanos y venezolanos.

ASEMPAZ agradece a Dios por la vida de sus padrinos y voluntarios. Gracias a todos por su aporte en donaciones y su valioso trabajo ad-honoren que lleva esperanza y felicidad a **110** familias de bajos recursos en Colombia y Venezuela.

En nombre de ASEMPAZ y de los niños beneficiados expresamos profundo agradecimiento a todos los benefactores que durante **18** años han marcado la diferencia en la vida de incontables niños y jóvenes, sembrando e inspirando en ellos amor, gratitud y esfuerzo de superación.

#### **Gracias de corazón**

María Cristina de Angulo, representante Legal hasta agosto 2019 y Directora del programa de Nariño desde el 2005.

Luisa Fernanda Martínez, representante legal de agosto 2019 a la fecha  
Miguel Méndez, contador

Mercedes Angarita, revisora fiscal

Miembros del Consejo Directivo, Hernán Méndez, Luisa Fernanda Martínez, Ma. Cristina de Angulo, Diana Rodríguez, Luis Guillermo Giraldo

Maricielo Glen de Tobón quien asesora al Consejo Directivo en temas administrativos y jurídicos.

Alex Evans, contador

Kathy Newman, contadora, voluntaria y beneficiaria.

Jeffrey Bernstein, abogado USA

María Fernanda Álvarez, Director México

ASEMPAZ agradece infinitamente el trabajo dedicado, comprometido y lleno de amor de las **Misioneras de Santa Laura Montoya**, comunidad con la que cumplimos **15** años de colaboración. Las hermanas Lauritas son el enlace perfecto para que la generosidad de los benefactores de ASEMPAZ llegue a los niños en beneficios que enriquecen su vida espiritual y material.

Agradecimientos muy especiales a amigos voluntarios, Liliana y Rodrigo Córdoba, Ma. Fernanda y Roberto Sierra, Edgar J. Glen y Jairo Duque.  
Infinitas gracias a Sembradores de Paz quienes en el 2019 promovieron los niños de ASEMPAZ y por cuyo trabajo contamos con nuevos y espectaculares benefactores, María Cristina de Angulo, Diana Rodríguez, Mónica Lorza, Eduardo Posada, Claudia Tobón, Emma T. Brooks, Ángela Díez, Andrés Bejarano, Lourdes Martínez y Yuyi Novo.

### **Testimonio Jóvenes graduados de bachiller en el 2019**

Promover y apoyar educación es un proceso que requiere 11 años para obtener logros. Con gran satisfacción por el deber cumplido, en el 2019 se graduaron dos hombres y dos mujeres en Putumayo y en Nariño tres mujeres. ASEMPAZ felicita a estos jóvenes dedicados y perseverantes, motivo de orgullo para sus familias, los padrinos que los apoyaron y la fundación.

#### **Erika Jasmín Guanga de Nariño Padrinos Ángela Díez y Andrés Bejarano de Medellín**

**Ángela y Andrés.** Gracias de corazón queridos amigos por su generosidad de 15 años apoyando educación y promoviendo ASEMPAZ con sus amigos. Gran satisfacción para ustedes recibir el agradecimiento de Erika Jasmín. En verdad están sembrando amor y construyendo paz. Erika es hoy una colombiana educada y de paz gracias a ustedes. Dios los bendiga y recompense en grande.

**Erika Jazmín** escribe con cariño: "Queridos Padrinos Ángela y Andrés Amigos Sembradores de Paz – ASEMPAZ"

"Le quedo muy agradecida a mis padrinos y a este maravilloso programa el cual me ha servido para poder culminar mis estudios. Cuando fui aceptada, emocionada y agradecida prometí sacar buenas calificaciones para que mis padrinos se sintieran muy orgullosos de mí. Estaba tan feliz que cuando sabía que iba a haber un encuentro de ASEMPAZ, madrugaba a arreglarme. En cada carta o tarjeta colocaba todo el amor y el cariño que había dentro de mi corazón.

Inmensa fue la ayuda que nos brindó a mi familia y a mi ASEMPAZ. Por experiencia propia sé que ASEMPAZ y las Hnas. Lauritas ayudan mucho al crecimiento personal. Las reflexiones en cada encuentro son reconfortantes, se viven experiencias maravillosas, siempre se aprende algo nuevo. Gracias por ayudarme a realizar mis metas.

Fueron muchos los útiles escolares y mercados que recibí durante todo el trayecto de mi época escolar. Recuerdo que llegaba muy alegre a casa y le decía a mi mamá, "mire lo que me enviaron mis padrinos". Los mercados me sirvieron mucho para compartir con mi familia. No se imaginan mi felicidad cuando le hacía los títulos a mis cuadernos, cuando marcaba mis colores, lapiceros, etc. Iba tan contenta al colegio presumiendo mi maleta nueva.

Padrinos y Familia ASEMPAZ, como olvidar la ropa de Navidad, la cual siempre he estrenado el día de mi cumpleaños. Gracias por su inmenso apoyo.

A mis padres, a mis padrinos Ángela y Andrés y a ASEMPAZ les dedico el triunfo de culminar mis estudios. Es muy reconfortante saber que en el mundo existen personas que aún distantes, están presentes para apoyarnos y comprendernos.

Continuaré mis estudios para lograr ser una profesional que llevará siempre en la memoria el ejemplo que recibí de ustedes de solidaridad, respeto, honestidad, perseverancia y amor por nuestros semejantes.

Es un orgullo inmenso para mí, haber sido parte de esta gran Familia ASEMPAZ y en donde quiera que vaya siempre diré:

"Yo soy una amiga Sembradora de Paz!"

Rezaré mucho por ustedes. Igual para que ayuden a otros niños que necesitan de su alegría y su solidaridad. Los quiero mucho y llevaré siempre en mi corazón."

**Yerinson Salazar del Putumayo  
Padrinos Mónica Lorza y Eduardo Posada de Cali desde México**

**Mónica y Eduardo.** ASEMPAZ no tiene palabras para agradecerles el apoyo a **15** estudiantes durante el 2019. Infinita gratitud para ustedes que tuvieron la felicidad de graduar a Yerinson, Freison y Amanda, estudiantes de Putumayo a quienes acompañaron hasta culminar su sueño de ser bachilleres. Gracias por tomar acción con su solidaridad y generosidad en la construcción de un mundo mejor y la paz de Colombia a través de la educación.

**Yerinson** escribe con cariño: "Gracias queridos padrinos y ASEMPAZ por la ayuda que me han brindado junto con las hermanitas Lauritas. Gracias a ustedes he cumplido una meta que es terminar el grado once.

Gracias por darnos ese impulso a mis compañeros y a mí que formamos parte de este gran programa ASEMPAZ. Pueden tener la seguridad que su apoyo ha ayudado a formar una persona útil para la sociedad y que puede construir un nuevo futuro con muchos valores como la solidaridad, respeto, humildad y paz.

Gracias por la ayuda económica que me han brindado, como los mercados, prendas, uniformes escolares, zapatos y útiles escolares.

Mi sueño es ingresar a la universidad y estudiar Mecatrónica. Espero seguir contando con su valiosa amistad. Muchísimas gracias y que mi Dios los bendiga siempre".

**Amanda Anabel López del Putumayo  
Padrinos Mónica Lorza y Eduardo Posada de Cali desde México**

**Amanda Anabel** escribe con cariño: "Queridos padrinos. Quiero agradecerles de todo corazón por ser personas de gran corazón que me han apoyado durante este recorrido. Agradecerles por la ropa, los mercados, útiles y todos los beneficios.

Yo Amanda Anabel López me siento muy feliz porque gracias a Dios y a ustedes he logrado en mi vida una meta más.

Agradecerles por el compartir en cada encuentro de la Familia ASEMPAZ e igualmente gracias a las Hermanas Lauritas de quienes he aprendido el cuidado del medio ambiente y valores éticos y cristianos".

**Freison Adrián Cuaran del Putumayo  
Padrinos Mónica Lorza y Eduardo Posada de Cali desde México**

**Freison** escribe con cariño: "Queridos padrinos. En este día tan especial quiero agradecerles por todo el apoyo brindado en el paso de estos 6 años. Agradezco por la generosidad que han tenido conmigo y mi familia, por el acompañamiento en el Programa ASEMPAZ donde fortalecí mis conocimientos sobre el cuidado del medio ambiente y mi relación con lo que me rodea. De igual manera agradezco por los mercados, los útiles, la ropa y las celebraciones.

Les cuento que en el mes de noviembre me inscribí en la Universidad de Nariño y en la Universidad del Cauca con la aspiración de estudiar Ingeniería Electrónica. Espero con confianza ser aprobado. Gracias"

**Paola Viviana Mojomboy del Putumayo  
Padrinos Emma T. y William Brooks de Bogotá y USA desde Houston**

**Emma Teresa y William**, en ASEMPAZ agradecemos profundamente el contar con la generosidad, responsabilidad social y constante promoción de las necesidades de los niños de ASEMPAZ que realiza Emma Teresa quien junto con William su esposo, apoyó la educación de Paola Viviana, quien se graduó en el 2019. Gracias Emma Teresa por

tu entusiasmo, por estar lista a donar a necesidades humanitarias como la casa de Luis Arvey. Tienes un corazón lleno de amor y tu mano esta lista a colaborar.

Desafortunadamente no contamos con la carta de agradecimiento de **Paola Viviana** pero sabemos la gran satisfacción que sienten William y Emma Teresa en apoyar niños en regiones tan remotas como es el Putumayo y en haber acompañado a Paola Viviana a cumplir su ansiada meta de ser bachiller. Gracias de todo corazón. Gracias por dar alas para volar a nuestros jóvenes y por construir un mundo mejor.

**Frini Moreno de Nariño**  
**Madrina Rocio Cárdenas de Bogotá en México**

**Rocio.** Infinitas gracias por tu generoso apoyo de 18 años a los niños de ASEMPAZ. Eres beneficiaria fundadora y durante estos años has apoyado a niños en toda Colombia. Tu solidaridad llegó pródiga a niños en Antioquia, Arauca, Soacha, Risaralda, Córdoba, Chocó, Magdalena, Cauca y Nariño. Muy grato para ti, para Alonso y para todos ver a Frini cumplir sus sueños recibiendo el ejemplo de ti; mujer cuya fortaleza y fe admiramos y aplaudimos.

**Frini** escribe con cariño: "Querida Madrina Rocío, gracias por tu acompañamiento y apoyo durante 6 años hasta terminar mi bachillerato. Me siento feliz por haber culminado esta etapa.

Además de agradecerte, deseo dar a conocer mi experiencia como parte del Programa ASEMPAZ en el cual he aprendido el valor y el respeto de esta gran familia.

Recuerdo la paciencia brindada por cada una de las Hnas. Lauritas. Cada una nos dejó una enseñanza para nuestra vida, comprender que para lograr nuestros objetivos debemos esforzarnos hasta cumplirlos.

Al quedar huérfana de padre mi bisabuela me ayudó a ser parte de la Familia ASEMPAZ, la Hna. me aceptó y desde entonces todo cambió pues tenía un gran compromiso, cumplir, ser una mejor persona, una Sembradora de Paz.

En esta familia hice grandes amigos y eso me llena de alegría y a la vez de sentimiento ya que desde ahora no seré parte del programa; sin embargo, en mi vida quedan todos aquellos valores y virtudes que me enseñaron. Todo lo vivido fue muy hermoso, el compartir, el trabajo de huerta y los encuentros. Gracias de corazón"

**Emilce Rosero de Nariño**  
**Madrina Diana Rodríguez de Bogotá**

**Diana.** Tu llegada a ASEMPAZ fue como si los rayos del sol se multiplicaran y comenzaran a iluminar corazones siguiendo tu solidario ejemplo. Gracias a ti iniciaron generoso apoyo Fernando Castaño, Claudia Tobón, Gloriamar Gámez, Mauricio Pinzón, Daniel y Felipe Ossa. Eres madrina y voluntaria. Por años has traído y llevado cartas, siempre con una sonrisa y un don de servicio que agradecemos de corazón. Gracias querida Dianita. A Dios le pedimos te bendiga con salud y mil bendiciones.

**Emilce** tu ahijada escribe con cariño: "Querida madrina Diana y ASEMPAZ. Con mucha alegría, quiero dar las gracias por el apoyo que me han dado durante años. Estoy agradecida de corazón por haber sido beneficiada por este programa, ya que con su ayuda y mi dedicación logré alcanzar el sueño de graduarme.

Mi deseo es continuar dando frutos a lo que ustedes sembraron pues seguiré a la universidad hasta ser una profesional. Les ruego que en la distancia me ayuden con sus oraciones y buenas energías para conseguir la siguiente meta.

Nuevamente gracias infinitas porque en ASEMPAZ encontré amistades y el acompañamiento de las hermanas misioneras Lauritas que fueron pacientes para aclarar mis dudas y fallas en la redacción de las cartas. En los encuentros aprendí valores como

el respeto, tolerancia, sencillez, bondad, amor y alegría; magníficas piedras para edificar nuestras vidas y ser personas de bien. Gracias madrina Diana y ASEMPAZ.

Doy gracias por todo lo que compartieron con mi familia y conmigo. Los mercados, la ropa, los zapatos y útiles escolares. Refrigerios y almuerzos, pero sobre todo el amor con el que ustedes comparten sus bienes. Dios les bendiga por brindar alegría a quienes no tenemos muchas posibilidades. Siempre los voy a recordar y a extrañar, los llevaré en mi corazón.

Me despido de mi madrina Diana y de cada una de las personas generosas que conforman la Familia ASEMPAZ con un abrazo grande. Con eterna gratitud”

### **ASEMPAZ apoyó en el 2019**

- **Nutrición**  
Mercados, almuerzos y refrigerios
- **Educación**  
Matrículas, material escolar, libros, diccionarios, uniformes, zapatos escolares y de deportes y mochilas.
- **Salud**  
Entrega de vitaminas e implementos de aseo o higiene, pago de transporte para salir de regiones remotas al médico.
- **Ropa**  
Chaquetas, pantalones de mezclilla, blusas o camisas, medias, ropa interior, zapatos y botas pantaneras.
- **Talleres de formación de líderes**, encuentros para fortalecer el crecimiento humano en los que se impulsa a los niños y jóvenes a crecer y mejorar en su vida familiar, académica y espiritual. A practicar valores morales. Inspirar a los niños a vivir una vida en paz respetando todo lo que los rodea. En el 2019 se hizo énfasis en la protección de la naturaleza y del planeta. Se reafirmó en los niños y jóvenes el deseo de superación, de terminar la secundaria y continuar a carreras técnicas y/o profesionales.
- **Recreación** Material recreativo, convivencias, presentaciones culturales propias de sus etnias, mingas, celebraciones y regalos por la finalización del año escolar y la Navidad.
- **Huertas.** En el Putumayo y Nariño ASEMPAZ apoya huertas.  
De **Nariño** nos escribe la Hna. Mary Angely: “Se trabajó la huerta para que los niños y jóvenes conserven el amor por la naturaleza. Andrés Felipe Canticus, joven de ASEMPAZ escribe: “Estamos muy agradecidos porque durante estos encuentros para trabajar la huerta nos conocemos, nos animamos, compartimos y aprendemos cosas nuevas y estoy seguro a cada uno de nosotros nos sirve para la vida.”  
En el **Putumayo** el objetivo de trabajar comunitariamente la huerta familiar es incidir positivamente en el cultivo de alimentos propios de la región.
- **Casa para Luis Arbey.** Luis Arbey es uno de los mejores alumnos del Putumayo. Su familia necesitaba techo y en el 2018, mediante donaciones especiales se construyó gran parte de la casa. En 2019 nuevamente se hizo una colecta especial y se avanzó considerablemente en mejorar la vivienda.  
ASEMPAZ agradece a los benefactores que apoyaron la casa de Luis Arbey: Edgar J. Glen, Emma T. y William Brooks, Liliana y Rodrigo Córdoba, María Isabel Arango, Gloriamar Gámez, Juliana Morales, María Clara Posada y Jairo Duque.

❖ **29** niños y jóvenes en el **Programa de Polindara, Cauca**  
ASEMPAZ inicia apoyo en **Polindara, Cauca el 2 de febrero de 2017**.

ASEMPAZ agradece y se siente bendecido al contar con el valioso trabajo de la misionera **Hna. Mercedes Potosí** llena de amor a los niños. Las caras felices de los niños con los

beneficios de sus padrinos y que la Hna. Mercedes multiplica, son prueba de ello. Los informes de gastos son impecables y muy cumplidos.

**La Hna. Mercedes Potosí** directora del programa escribe. "Queremos dar un agradecimiento profundo y muy merecido a la Familia ASEMPAZ a todos y cada uno de sus colaboradores y benefactores que patrocinan a niños de escasos recursos en Polindara-Cauca, Colombia. Nos alegramos con los logros, las tareas y resultados obtenidos; el compartir, las expectativas y experiencias gratificantes en el desarrollo del Proyecto ASEMPAZ.

#### OBJETIVO

- Propender por un proyecto de vida grupal, donde se comparten experiencias, se reflexione sobre la realidad que se vive y apunte a obtener logros académicos y formativos en la vida de los 29 estudiantes de ASEMPAZ.

#### OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Programar y realizar reuniones de grupo con estudiantes y sus padres de ASEMPAZ para sensibilizar en la autoconciencia, el conocimiento mutuo, de sí mismo, logrando valorar la vida, su autoestima en su proceso académico y formativo.
- Vivir el valor del agradecimiento, elaborando tarjetas, escribiendo cartas para agradecer las donaciones recibidas. Se ora y se pide por el bienestar para cada uno de los benefactores de ASEMPAZ.

#### ANTECEDENTES

- Los estudiantes provienen de familias de escasos recursos económicos que encuentran en la Fundación ASEMPAZ una gran oportunidad para apoyar, educar y sacar adelante sus hijos.
- El proyecto ASEMPAZ inicia en el año 2017 y ha sido motivo de gran alegría y gratitud por parte de niños, jóvenes y familias beneficiadas.

#### LOGROS ALCANZADOS

- Sembrar alegría en 29 alumnos y sus familias beneficiadas
- Desarrollar temas como la auto estima y valores que fomentan una sana convivencia entre el grupo de niños y sus familias.
- Acrecentar el amor por el estudio y pertenencia institucional.
- Fortalecer los lazos de amistad y buen trato entre los integrantes de la Familia ASEMPAZ.
- Contribuir en el proceso educativo y formativo de los niños y jóvenes del grupo.
- Aportar en la economía familiar que fomente el esfuerzo y aprecio por alcanzar un futuro mejor.
- Elaborar cartas y tarjetas que demuestran el agradecimiento para con los padrinos que brindan su generoso apoyo.
- Invertir debidamente las donaciones según las directrices dadas por el programa buscando descuentos, aprovechando rebajas, etc.

#### CONCLUSION

- Finalmente queremos dar un sentido agradecimiento a la gran FAMILIA ASEMPAZ por sembrar en cada corazón y en cada rostro sufriente de niños y jóvenes Polindareños, una sonrisa colmada de ánimo, apoyo y generosidad para con los más necesitados."

❖ **14** niños y jóvenes en el **Programa de Popayán, Cauca**  
ASEMPAZ inicia apoyo a los niños de Popayán el **23** de enero de **2017**.

Para ASEMPAZ es una bendición contar con el comprometido trabajo de la **Hna. Doris Orejuela**, a quien ASEMPAZ tiene enorme gratitud, no solo por el valioso tiempo que invierte organizando las convivencias, enviando informes académicos y visitando cada hogar, sino también porque fue la primera misionera Laurita que respondió a nuestro llamado en el **2005**. Gracias a su respuesta positiva y colaboradora creamos una alianza que en **15** años ha llevado educación y bienestar a miles de niños y jóvenes indígenas, afrodescendientes y campesinos en el Sur de Colombia.

**La Hermana Doris Orejuela** directora del programa escribe: "Muy querida familia ASEMPAZ. Me es muy grato saludarles y darle gracias a Dios por esta oportunidad de enviarles mis más sinceros sentimientos de gratitud, en mi nombre y el de cada uno de los niños que reciben la bondad del corazón de sus padrinos a través de las donaciones que con tanto cariño envían para sus ahijados.

Dios sabrá recompensar la solidaridad con la que ustedes se unen a los niños haciéndoles felices; actitud que demuestran cuando pueden tener los útiles escolares, los uniformes que les permiten estar bien presentados, como también poder pagar parte de la pensión que se les pide en algunos establecimientos educativos.

En mayo y diciembre cuando los niños y jóvenes reciben el mercado y sus regalos navideños se les ve muy alegres, al saber que les llega un mercado que sus padres no pueden pagar; lo disfrutan y agradecen de corazón.

Estos momentos son de mucha alegría para nosotras las misioneras y para mí que envío este mensaje, puesto que al visitar sus hogares me doy cuenta de su realidad y es allí donde la familia sabe valorar la gran ayuda que reciben al ser beneficiados por ASEMPAZ. Se le reúne para ofrecerles apoyo espiritual dándole charles mediante videos, reflexiones, trabajos en grupo en la que pueden conocerse como Familia ASEMPAZ.

**En el mes de mayo se celebró el DÍA DE LA MADRE** en la casa central de las Misioneras de la Madre Laura en Popayán.

Con anterioridad se compraron los mercados y se decoró el salón con el tema "**Valores para transmitir en la Familia**". Se enriqueció el tema con la canción de Pimpinela "Aquí estoy yo" que llevó a reflexionar sobre la responsabilidad que tienen los padres y en parte evaluar la forma de relacionarse con sus hijos.

Los valores son los pilares de la educación de los hijos. Para trasmitirlos de la manera correcta los padres deben convertirse en ejemplo a seguir.

Valores más importantes para trasmitir en familia

- **La empatía.** El niño aprende a ponerse en el lugar del otro.
- **La humildad.** Debe saber que es igual al resto. Valora sus fortalezas y disminuye sus debilidades.
- **La autoestima.** Valorarse a sí mismo.
- **El compromiso.** Demuestra madurez y responsabilidad. La importancia al prometer o dar su palabra.
- **La gratitud.** Importante reconocer en los hijos las cosas que hacen bien por sus padres.
- **El optimismo.** Vivir el día a día con entusiasmo, buscando siempre el lado bueno de las cosas
- **La amistad.** Debe aprender el valor de la amistad y del mutuo afecto que nace con el contacto de otras personas.
- **La voluntad.** Todas las cosas importantes que se quieran conseguir deben ser a través de la voluntad. Quitarle la manía de intentar conseguir las metas con el mínimo esfuerzo.
- **La felicidad.** Contagiar la felicidad, trasmitirla a los hijos. Importante vivir el día con alegría, optimismo, sentido del humor.
- **La paciencia.** Ayudará a controlar y canalizar su impulsividad mostrando una actividad paciente y serena.

- **El respeto.** A los demás, a su persona, opiniones, sentimientos, privacidad. A las cosas de los demás.
- **La Responsabilidad.** Supone asumir las consecuencias de los propios actos. Ser consciente de sus deberes y obligaciones. Muy importante que los hijos tengan sus responsabilidades y obligaciones muy claras.

Como refrigerio se ofrecieron tamales, refrescos, pan y pastel.

Culminó la tarde con la entrega de mercados.

#### **Actividad del Mes de Diciembre**

El festejo fue en la “**Casa de la Espiritualidad-Santa María del camino**” en las afueras de Popayán, un lugar tranquilo para reflexionar y fortalecer el espíritu. La Hna. Doris solicitó el favor a las religiosas de la Madre Laura quienes prestaron el lugar para que los niños y familias de ASEMPAZ pudieran tener un día de esparcimiento disfrutando el sendero ecológico, la piscina y la capilla donde oraron para agradecer a Dios por la vida de sus padrinos y por todo lo que el Señor les permite vivir en cada encuentro que se realiza. Los niños se divirtieron, recibieron refrigerio con torta navideña y delicioso almuerzo, expresando que no habían disfrutado una navidad como la de ese día. Por tal razón se organizaron para hacer un video de agradecimiento a la Familia ASEMPAZ. Gracias Familia ASEMPAZ por llevar en sus corazones la bondad de Dios y brindar oportunidad a los niños de tener sueños, de ser mejores personas para todos trabajar por una sociedad en paz y alegría. Con inmensa gratitud cuenten siempre con nuestras oraciones.”

❖ **13 niños y jóvenes en el Programa de Baruta  
Estado Miranda, Venezuela**

ASEMPAZ inicia apoyo a los niños de Venezuela el **16 de agosto de 2018**.

El apoyo se proporciona a alumnos del **Colegio Fe y Alegría**. Gracias a la entrega y dedicación total de la directora de ASEMPAZ Venezuela, **Hna. Aura Cecilia Sánchez**, hemos creado fuertes lazos con los niños y sus familias y una unión que les brinda un espacio de esperanza.

En la Hna. Aura Cecilia, encontramos una amiga portadora de gratas noticias, fotos y videos que nos muestran niños y jóvenes felices y llenos de agradecimiento. Gracias infinitas Hna. Aura Cecilia por su comunicación, por comprar con gusto cada beneficio multiplicando las donaciones. Por componer y realizar con los niños el Villancico en honor a los padrinos de ASEMPAZ. Por tantas muestras de cariño e integridad manejando el programa.

**La Hna. Aura Cecilia Sánchez**, directora del Programa nos escribe:

“Apreciados Amigos Sembradores de Paz, saludos cordiales de parte de las hermanas Misioneras de Santa Laura Hna. Katiuska Villegas y Aura Cecilia Sánchez. De las colaboradoras Belkis Prieto, Mireya Quiroz y Florangela Peña, de los ahijados y familias beneficiadas por ASEMPAZ.

Un profundo agradecimiento a cada padrino o madrina por su aporte económico y a todos los que hacen posible que ASEMPAZ pueda seguir adelante y que hace posible el estudio de estos niños y jóvenes. Ustedes marcan la diferencia. De nuestra parte nuestras oraciones para que Dios bendiga sus familias con salud y alegría, multiplique sus bienes con abundancia, porque: “Las manos que dan con generosidad nunca estarán vacías.”

Durante el 2019 en **enero** se trabajó el tema la manifestación de Jesús representada en la celebración de los Reyes Magos, dando a conocer las virtudes de cada uno de los personajes, ante todo la humildad.

En **febrero** se trabajó el valor de la amistad. Cada ahijado hizo una tarjeta para su padrino o madrina y se realizó un compartir con torta y bebida achocolatada, cada ahijado envió un saludo por motivo de la amistad.

En **marzo** se trabajó el sentido de la Cuaresma como camino de conversión y preparación hacia la Pascua, haciendo énfasis en la oración, el compartir y la ayuda al más necesitado. Los niños hicieron el Viacrucis.

En **abril** se celebró la resurrección de Jesús. Los niños participaron en el camino de la luz con un compartir entre ellos.

En **mayo** se celebró el día de la madre, con madres y abuelas. Se compartió un almuerzo, torta. Se le hizo entrega de un regalito a cada madre y abuela e igualmente se entregó un mercado a cada niño de ASEMPAZ. Todos los niños dibujaron tarjetas para sus madres, abuelas y madrinas.

En **junio** se realizó una reflexión sobre el Sagrado Corazón de Jesús y los niños dibujaron tarjetas para sus padres y padrinos.

En **julio** se realiza el cierre del año escolar con un pequeño acto, donde se hizo entrega de los boletines. Todos pasaron el año con excelentes calificaciones.

En **agosto** mes de vacaciones hasta el 16 de septiembre se tuvo comunicación telefónica con cada familia.

En **septiembre** bienvenida a los niños y entrega de parte de sus generosos padrinos de ASEMPAZ de uniforme escolar diario y uniforme deportivo, zapatos deportivos, útiles escolares incluyendo morral. Los niños realizan las cartas de agradecimiento.

En **octubre** los niños toman la iniciativa de preguntar cuando es el cumpleaños de sus padrinos y a partir de allí se celebra cada cumpleaños con torta, jugos o bebidas achocolatadas, los niños hacen tarjetas a sus padrinos o madrinas, se canta el cumpleaños y el ahijado/a correspondiente envía un pequeño audio o video a su benefactor.

En **noviembre** se trabajó el tema, la santidad nos hace hijos de Dios. Cada niño expresa que es la santidad y en medio de cantos de alabanza se agradece a Dios por la vida y familia de cada padrino o madrina.

En **diciembre** se realiza la celebración de la Virgen Inmaculada, Patrona del Colegio Fe y Alegría con escenificaciones, cantos y se celebra la Navidad con las familias de los niños con un almuerzo navideño con torta. Se entregan los regalos comprados con los aportes de los padrinos, una muda completa jean, camisa, toalla, zapatos, ropa interior, útiles de aseo y mercado completo. Actividad realizada en el Convento de Villa Laura.

Durante el 2019 los estudiantes Jonjalber, Katherine, Paola, Nicole y Sebastián, fueron condecorados por la Alcaldía del Municipio de Baruta, con el premio a la Excelencia Educativa por su alto desempeño académico.

Jonjalber, Katherine y Sofía fueron seleccionados para participar en el Campamento la Llanada de Acarigua, una semana de recreación y formación por ser estudiantes esforzados, con excelentes notas.

Mil gracias a la gran Familia ASEMPAZ por su apoyo y colaboración con estos niños y jóvenes cuyo único anhelo es ser alguien en la vida.”

### **32** niños y jóvenes en el **Programa Indígena Awa de Nariño** ASEMPAZ inició apoyo a los niños Awa de Nariño en mayo del **2005**.

**María Cristina de Angulo** es la directora de Nariño por parte de ASEMPAZ. Agradecemos a Dios por la vida de Maquis y su voluntariado desde el **2005**. Expresamos nuestra gratitud por el amor, compromiso, dedicación total, gran esfuerzo y constancia de Maquis durante **15** años, promoviendo ASEMPAZ, consiguiendo benefactores y donaciones que han marcado la diferencia en incontables familias de escasos recursos. Dios recompense su inmensa bondad y su incondicional trabajo.

Felicitaciones María Cristina, eres una voluntaria muy valiosa, bendiciones

En ASEMPAZ agradecemos el esencial, importante y dedicado trabajo de la directora Laurita, **Hna. Mary Angely Ancona**. Gracias de corazón por sus mensajes, por seguir los lineamientos de ASEMPAZ, inspirar en los niños Awa sentido de pertenencia como

Familia ASEMPAZ con actividades como el paseo a Tumaco, las presentaciones y los encuentros en los que los niños y sus familias aprendieron y se divirtieron mucho. La Hna. **Mary Angely** escribe: "Con un saludo especial las Hnas. misioneras de Santa Laura nos dirigimos a la **Familia ASEMPAZ** para compartir nuestra experiencia y trabajo con los niños y jóvenes del pueblo indígena Awa en el 2019, año en que nos reunimos cada dos meses. Estos son los temas sobre los que se compartieron enseñanzas y reflexiones.

- La realidad social
- Que busca la sociedad hoy
- Construcción de la sociedad y que podemos aportar a la misma.
- Cómo es mi relación con los demás.

Se celebró el día de la madre y navidad, con participación de las familias. Aprovechamos para hablar del núcleo familiar y la importancia de su protección. Consideramos que los niños y jóvenes de ASEMPAZ han mejorado en puntualidad y responsabilidad. En cada uno se nota más cercanía y confianza, ya que estos espacios de encuentro se prestan para conocerse y abrirse unos con otros.

Son jóvenes muy sencillos y con muchos deseos de prepararse académicamente para ayudar a sus familias y a la sociedad.

La mayoría estudia y los fines de semana trabaja en fincas. Las misioneras valoramos el esfuerzo que hace cada estudiante pues algunos tienen que caminar dos horas para llegar al colegio sin importar la lluvia y los peligros en el camino.

En el 2019 se graduaron Erika Jasmín, Frini y Emilce. Buenas estudiantes y colaboradoras en todas las actividades realizadas. Se acompañan para que encuentren oportunidades y continúen estudiando.

En el 2020 iniciamos con talleres cada dos meses de conocimiento personal y liderazgo para que los jóvenes aprendan a expresarse en público, reconozcan y fortalezcan sus capacidades, puedan prestar un servicio según su vocación a las comunidades a las que pertenecen y a la sociedad. Agradecemos a la madrina Diana Rodríguez por apoyar estos encuentros con el refrigerio.

Queremos agradecer a todos los padrinos que ayudan a los niños y jóvenes Awa a cumplir sus sueños y **a vivir una experiencia diferente**, gracias a su generosidad, apertura y servicio a los más necesitados. Que Dios les recompense en salud, paz y amor. Oramos por ustedes y sus familias. Agradecemos también por darnos la oportunidad de acompañar a estos jóvenes de los cuales hemos aprendido mucho y nos sentimos muy contentas de prestar este servicio.

Gracias, muchas gracias. Sabemos que ustedes lo hacen con mucho cariño y amor. Bendiciones para todos. Misioneras de María Inmaculada y Santa Catalina de Siena – Lauritas de Nariño."



❖ **22** niños y jóvenes en el **Programa de Putumayo**  
ASEMPAZ inicia apoyo a los niños del Putumayo el **24 de Julio de 2014**

Escuela-Albergue en Jordán Güisia dirigido por las misioneras de Santa Laura. ASEMPAZ agradece a la **Hna. Sol Ángela Gaviria** por su dedicación y entrega a los niños. Gracias por estar atenta a las grandes necesidades de ellos.

Grandes fueron los logros en el Programa del Putumayo en el 2019 pues gracias a la generosidad de los padrinos de ASEMPAZ, al esfuerzo de los estudiantes y al acompañamiento de las Misioneras Lauritas se graduaron dos hombres y dos mujeres. ASEMPAZ felicita a Yerinson, Freison, Amanda y Paola por su esfuerzo, constancia y éxito en los estudios y les agradece por sus expresivas cartas de agradecimiento.

Durante el **2019** se entregaron uniformes y útiles escolares, se celebró el día de la Madre y del Padre con excelente mercado y se hizo la Fiesta de Navidad recibiendo ropa completa y mercado de parte de sus padrinos.

- Gracias a todos y cada uno de nuestros benefactores en donaciones y/o en tiempo por su amor, generosidad, responsabilidad social, trabajo Ad-Honorem a favor de los niños de ASEMPAZ desde junio del 2002. Todos juntos hacemos la diferencia.
- Gracias Misioneras de la Madre Laura, por permitirnos, a través de su trabajo llegar a los niños beneficiados. Gracias por ser las maestras que forjan en los niños los más altos valores morales y hermosos sentimientos de gratitud y unión con sus padrinos mediante la oración.

El mayor logro y motivo de orgullo de todos en ASEMPAZ, es el inspirar y apoyar a cientos de niños en Colombia y Venezuela a ser felices mediante la superación personal. Los niños y jóvenes de ASEMPAZ aspiran a ser líderes de sus comunidades que se proponen construir paz y progreso apoyando a su vez la educación de niños de escasos recursos.

Todos en ASEMPAZ sentimos satisfacción al saber que nuestros niños sienten profunda gratitud hacia Dios, hacia todos los miembros de ASEMPAZ sean benefactores, voluntarios o las Misioneras de Santa Laura. A todos nos llaman la familia ASEMPAZ. Son niños y jóvenes cariñosos, agradecidos, que se superan y están realizando sus sueños. Todos desean seguir el camino de la paz.

María del Pilar Glen de Duque  
Directora  
Amigos Sembradores de Paz  
ASEMPAZ